

# BOSSMAN

## Kolaborasi Drumband dan Tari Tradisional SMA Kartika Jember, Gemparkan Masyarakat Desa Kawangrejo

Siswandi - [JEMBER.BOSSMAN.CO.ID](http://JEMBER.BOSSMAN.CO.ID)

Feb 5, 2024 - 14:08



*JEMBER* - Drumband Pesona Nada Perkasa (Pena Persaka) demi membangkitkan SMA Kartika menuju puncak kejayaannya. Adapun *drumband* ini pernah tampil pada acara Gerak Jalan Tradisional Tanggul Jember Tradisional (Tajemtra) 2023, di bulan Desember lalu. Pada saat itu Pena Persaka masih

belum berkolaborasi dengan tari dari Laskar Srikandi karena sanggar tari ini baru diresmikan pada bulan Januari 2024 lalu. Adapun peresmian bertujuan sama dengan Pena Persaka sendiri.



Setelah hampir 3 bulan peresmian, Pena Persaka diundang untuk mengisi acara *Isra' Mi'raj* pada Senin, 5/2/2024. Pena Persaka diundang oleh Masyarakat Desa Kawangrejo, untuk memberikan penampilan terbaiknya yang berkolaborasi dengan sanggar tari dari Laskar Srikandi SMA Kartika. Bak kesempatan emas, dalam acara ini pihak guru-guru serta kepala sekolah SMA Kartika sendiri memanfaatkan kesempatan ini untuk mempromosikan Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) sekaligus mengenalkan *drumband* dan sanggar ini kepada khalayak ramai.

Pada kegiatan ini dimulai 05/02/2024 tepat pada pukul 12:26 WIB Pena Persaka memberikan penampilannya di hadapan khalayak umum, sepanjang 1 Km tepatnya di sepanjang jalan Desa Kawangrejo Kecamatan Mumbulsari Kabupaten Jember, berkolaborasi dengan Tari Tradisional, benar-benar mengemparkan masyarakat desa tersebut.



Sambil menyuguhkan penampilan kolaborasi tari tradisional dan *Drumband*, para guru melakukan promosi Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) melalui selebaran brosur yang dibagikan kepada masyarakat yang menyaksikan penampilan *drumband* disertai dengan gerakan gemulai dari penari tersebut.

Sementara kepala sekolah SMA Kartika IV-2 sendiri, Iwan Abdillah melakukan promosi PPDB SMA Kartika melalui siaran, setelah *drumband* Pena Persaka selesai berparade dan mencapai garis akhir. “Apabila bapak ibu mempunyai anak SMP kelas 3 maupun anak-anak SMA yang putus sekolah bisa mendaftarkan diri di SMA Kartika IV-2 Jember. Tidak ada uang SPP, uang gedung, dan nantinya seragam akan kami berikan secara gratis.” Ujarnya pada senin 5/2/2024 pukul 13:11 WIB.

Adapun pada acara ini, Pena Persaka sukses memeriahkan acara *Isra' Mi'raj*. Khalayak umum yang hadir dalam acara itu menyambut dengan antusias terhadap penampilan *drumband* Pena Persaka yang dikolaborasikan dengan tari dari sanggar Laskar Srikandi SMA Kartika itu. Gerakan gemulai dari penari yang disertai dengan iringan musik dari Pena Persaka membuat banyak masyarakat menjadi terpesona. Bak sesuai dengan namanya Pena Persaka (Pesona Nada Perkasa) yang dapat membuat orang-orang terpesona dengan penampilannya.



Salah satu warga masyarakat Nur Fajriah 37 tahun warga Desa Kawangrejo yang ikut menyaksikan penampilan kolaborasi tari dan drumband tersebut saat kami wawancarai ditengah-tengah masyarakat menyampaikan kekagumannya terhadap penampilan drumband yang di kolaborasikan dengan bagus bersama tari tradisional. Saya sangat terkesima dengan penampilan drumband SMA Kartika Jember tersebut, luar biasa sekali.

Ketua Yayasan Kartika Jaya Koordinator 38 Kodim 0824/Jember Ny, Dista Rahmat Cahyo Dinarso, sebagai yayasan yang menaungi sekolah tersebut, saya sangat mengapresiasi semangat adik-adik dan dewan guru yang bersama-sama ingin meningkatkan performa SMA Kartika IV-2 Jember tersebut.

Saya memberikan keleluasaan Kepala Sekolah untuk berkreasi bersama guru dan para siswa, sehingga mereka memiliki semangat yang sama untuk memajukan sekolah, ini tentunya akan terus kita dukung, pihak yayasan akan senantiasa mendukung upaya-upaya tersebut, demi kemajuan bersama. Tegas Istri Dandim 0824/Jember tersebut.

Kepala Sekolah Iwan Abdillah dalam wawancaranya menyatakan, kita serius melakukan peningkatan performa SMA Kartika Jember, seperti yang selalu saya sampaikan bahwa kita ingin mengembalikan kejayaan SMA Kartika ini yang pernah menjadi favorit kalangan pelajar tahun 1980 an.



Dengan berbagai kreasi diantaranya Drumband ini terus kita kembangkan dengan berkolaborasi bersama tari tradisional, koreografi lainnya nantinya terus kita berkreasi, agar benar-benar menjadi icon sekolah, dan melekat di hati masyarakat Jember, sehingga kembali menjadi rujukan sekolah lanjutan bagi piutra-putrinya. Tegas Iwan Abdillah. *(Siswandi Bersama Tim Dokumentasi SMA Kartika IV-2 Jember)*